



## VISIÓN PARLAMENTARIA

*Diputado Maurilio Hernández González*

### **Morena encabeza preferencias en los municipios más poblados**

A menos de un mes de las elecciones a la Gubernatura, la Alianza PRI-PAN-PRD comenzó con la guerra de números, en la que asegura que en una encuesta su candidata ya rebasó en preferencias electorales a la maestra Delfina Gómez Álvarez, candidata de Morena-PT-PVEM, sin embargo, no hay pruebas de ello, por el contrario todas las mediciones electorales dan una ventaja de más de 20 puntos a la aspirante morenista como la favorita para ser la próxima Gobernadora del Estado de México.

A estas alturas lo que es evidente es lo que diversas empresas, durante más de un mes, mes y medio han estado anunciando sus mediciones y las mediciones

que nosotros tenemos nos mantienen con una amplia ventaja, la maestra no ha bajado, al contrario ha subido uno o dos puntos, los cuales ha bajado Alejandra del Moral.

Aunque la abanderada del tricolor afirmó que en una encuesta del Valle de Toluca, ya alcanzó a la morenista, la realidad es que incluso en el municipio de Toluca, la Coalición Morena-PT-PVEM está arriba en las mediciones por ocho o nueve puntos.

Quiéren generar una corriente de opinión en el sentido de que ella va creciendo, con el propósito de poder justificar de alguna manera si tienen preparado algún plan muy especial para el día de la jornada como los que acostumbran de aquel lado, de querer violentar el resultado.

Morena realizó hace dos semanas encuestas en los 20 municipios más poblados de la entidad, y se pidió una auditoría con información precisa que evite datos sesgados, que reveló que en 16 municipios, la maestra Delfina Gómez tiene amplia ventaja como en Ecatepec, Nezahualcóyotl, Chimalhuacán, Valle de Chalco, Tultitlán, Cuautitlán México y Cuautitlán Izcalli.

En los 10 municipios más poblados la ventaja de Morena, es de un promedio de 23 puntos; en 6 es superior a 10 dígitos, mientras que solo en tres municipios la Alianza tiene ventaja, que son Naucalpan, Huixquilucan y Metepec, y en La Paz hay empate.

En el último estudio de opinión pública realizado por Mendoza Blanco y Asociados, el 61.9 por ciento de los encuestados manifestó que votaría por la maestra Delfina Gómez, mientras que un 38.1 por ciento lo haría por la alianza, lo que significa una diferencia de 23 puntos.

Y en la reciente encuesta estatal publicada por el Centro de Planeación Estratégica y Prospectiva Política, S.C. (CEPLAN) dio una ventaja de 22.8 por ciento a la maestra Delfina, por encima de la candidata del PRIAN, Alejandra del Moral.

Aunque se empeñen en generar una percepción contraria y aseguren que la candidata de la Alianza ya supera en las preferencias, no han podido demostrarlo, y todas las encuestas muestran que la mayoría de los mexicanos respalda la alternancia de gobierno en el Estado de México y prefieren como gobernadora a la maestra Delfina Gómez porque representa el cambio que desean para la entidad mexicana.